
 
 

 

  

Al  Presidente del Consiglio Comunale 

    Giovanni GIARDINI 

 

 

              Chiavari, 10 Giugno 2013 

 

 

INTERPELLANZA 
 

 

Oggetto: Consulenza legale Albergo santa Maria 

 

Sui media e’ stato largamente dibattuto il fatto che l’ Amministrazione si e’ avvalsa della 

consulenza di un studio legale in relazione al cambio di destinazione dell’ Albergo Santa Maria 

 

Vista la particolare situazione ed attenzione all’ argomento, con la presente si chiede di conoscere : 

 

 In che data e’ stata richiesta la consulenza legale 

 In che data e’ stata rilasciata detta consulenza 

 Se trattasi di un parere rilasciato per iscritto 

 Se a carico del Comune di Chiavari, quale ne e’ l’ ammontare 

 In questo caso se e’ stata già liquidata, ed in quale data 

 

Inoltre, se il parere legale e’ a carico del comune ed e’ stato rilasciato per iscritto, se ne chiede una 

copia. 

 

Cordiali saluti. 

 

 

                                                                                                        Il Consigliere di Partecip@TTIVA 

                                                                                                                         Giorgio Canepa 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


